

Frühjahrsausstellung der Freunde der Malerei Westpfalz e.V. im Landstuhler Rathaus eröffnet

Am vergangenen Donnerstag, 10.04.2025 eröffneten die Freunde der Malerei Westpfalz e.V. ihre Frühjahrsausstellung im Landstuhler Rathaus. Gemeinsam mit dem Organisator der Ausstellung, Walter Utzinger, begrüßte die Erste Beigeordnete, Nicole Meier, die Ausstellenden und Gäste und dankte dem Verein für sein Engagement, dass diese schöne Tradition möglich mache. Die Kunstwerke brächten Farbe und Abwechslung in die Flure der Verwaltung, so die Erste Beigeordnete. Walter Utzinger dankte seinerseits, der Verwaltung für die Möglichkeit die Räumlichkeiten des Landstuhler Rathaus sowie des Standesamtes als Plattform nutzen zu dürfen und somit die Wahrnehmung der Freunde der Malerei Westpfalz in der Öffentlichkeit zu erhöhen.

Die neu ausgestellten Werke kommen teilweise von ganz neuen Vereinsmitgliedern und bringen wieder einen bunten Mix aus Techniken, Materialien und Stilen mit. Im Rahmen der Frühjahrsausstellung sind nun Eva Utzinger, Eva Malkomes, Gerhard Söhnchen, Denise Schleyer, Andreas Schmidt und Malgorzata Weber-Pawlicka vertreten.

Im Anschluss an die offizielle Eröffnung hatten alle im Rahmen eines kleinen Empfangs die Gelegenheit die Ausstellungsstücke in Augenschein zu nehmen und sich auszutauschen. Musikalisch stimmungsvoll umrahmt wurde die Veranstaltung vom Gitarristen Uwe Forsch.

Die Ausstellung der Freunde der Malerei Westpfalz e.V. im Landstuhler Rathaus und im Standesamt wechselt zweimal jährlich. Die aktuellen Ausstellungsstücke werden bis Anfang Oktober 2025 zu sehen sein.

